

## <米山奨学委員会>

鈴木委員長

高橋会員→「より勉学に励むよう、お願いします」。  
大西会員→「30周年の記念行事、心に残る素晴らしいものでした。大矢先生の絵画、オペラの鑑賞、かじのやさんの納豆、会員の皆様の協力、すべてに感激致しました」。中島会員→「ノルマ達成です」。山口会員、鴨志田敏彦会員、小塙会員、以上の方からもいただきました。

タウンニュースに30周年式典の事が掲載されていますので、是非ご覧ください。

	今回	累計
ニコニコ	27件 35,000円	1177件 1,278,000円
財団	0件 0円	28件 369,200円
米山	6件 70,000円	79件 773,000円

## <国際親善奨学生報告>

中島委員

アメリカに留学している、間野さんに30周年記念式典の内容を写真と文書でお伝えしたところ、お返事が来ましたので、近況報告とともにご紹介します。

30周年記念式典のご成功おめでとうございます。先日、実家からの荷物の中にとても立派なパンフレットがあり驚きました。両親もオペラを楽しんだと聞き、私もそちらにいられなくて非常に残念に思いました。

半年ぶりにRCでスピーチを行ってきました。イプシランティから車で20分のところにあるサリーンRCは川崎百合丘RCとほぼ同じ規模で、例会場はゴルフコースの真ん中にあります。創立当初は男性ばかりだったのが、徐々に女性が増え、今回の参加者は女性が目立ち、会長はロータリアンとは思えない程若い方でした。前回のスピーチ内容と同様に百合丘の名前の由来や町の様子、川崎百合丘RCの活動について、日本とアメリカの交通手段の違いについて発表しました。またEMUでの勉強内容については、イプシランティ周辺の小学校を訪れて演劇を発表したツアーのビデオを見て頂きました。来週はリビングストーンサンライズRC、来月はハウエルRCでスピーチを行う予定です。

EMUの演劇学部の教授に声をかけていただき、この秋から新しいプロジェクトを始めます。EMUで演劇を専攻する大学院生とイプシランティの高校生、計30人が

主体となり、イプシランティの住民200人と人種問題、偏見について話す場を設け、その話をもとに演劇を創り、イプシランティの各地で公演し、その後観客とディスカッションをするというものです。私はずっと演劇の社会的意義とその方法に興味があり、このプロジェクトの内容を聞き大変興奮しました。自分の派遣先であるイプシランティと深く関われる機会なので専攻内容である演劇を使って貢献できる事を嬉しく思っています。

来月半ばにNYに行ってきます。次回は夏のNYの様子をご報告いたします。

川崎百合丘RCの皆様によろしくお伝えくださいとのことでした。



## 本日のプログラム

### <職業奉仕委員会>

結城委員長

10月16日に山梨県でリニアモーターカーとマンズワインの工場視察をしてきました。運悪く、リニアモーターカーの運転している日でなく、乗ることは出来ませんでした。また30周年記念式典では、色々な方に職業奉仕をして頂き大変感謝しています。

### <社会奉仕委員会>

中村委員長

7月11、12日に神奈川県立麻生高等学校で救命救急講習会を実施しました。9月27日、2輪車の街頭指導による啓発活動が目的で、片平1丁目(世田谷通り沿い)走行中の2輪車50台ほどの整備点検をして、ドライバーのマナー向上と交通事故防止を訴えました。10月30日に川崎市立金程中学校で救命救急講習会を実施しました。

来年度以降も救命救急講習会を実施して、多くの市民救命救急士が生まれてほしいと思います。今年度は残念ながら青色パトロールができなかつたので、来年度以降実施して頂きたいと思います。